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「東京都無電柱化計画」の策定に向けた庁内検討会

～ 第１回庁内検討会 ～

１．日時・場所

平成 29年 8月 30日（水）10：00～12：00 
都庁第二本庁舎 10階 207・208会議室

２．出席者

別紙出席者名簿のとおり

３．議題

（１）庁内 PTの設置について
（２）無電柱化の動向について

①国の動向

②各局の取組

（３）東京都無電柱化推進条例に基づく「東京都無電柱化計画」について

（４）今後の進め方について

（５）その他

４．配布資料

   議事次第

   資料１  「無電柱化推進のあり方検討委員会（国交省） 中間とりまとめ」

   資料２  「建設局の取組み」

   資料３  「都市整備局の取組み」

   資料４  「港湾局の取組み」

   資料５  「東京都無電柱化計画の策定について」

   資料６  「東京都無電柱化計画策定スケジュール」

   資料７  「無電柱化推進計画(第七期)」
   資料８  「東京都無電柱化推進条例 本文」

５．議事録（質疑）

都市整備局市街地整備部区画整理課長

・建設局では地元の市区町村と協議会を立ち上げているとあるが、内容を教えてほしい。

建設局道路管理部安全施設課

・建設局では、支援策として区市町村が主催する技術検討会において、路線の中で課題があるか、

どういった取り組みがあるかについて局職員が技術的アドバイスをする取組みを行っている。
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建設局道路管理部調整担当課長

・都市整備局での取組について具体的なスケジュールはあるか。

都市整備局市街地整備部企画課長

・都市開発諸制度の改定は、無電柱化以外の内容も検討しているところであり、スケジュールに

ついては調整中である。

建設局道路建設部道路橋梁課長（代理）

・今年度末の計画策定には、追加整備路線をすべて盛り込んでいくのか。

建設局道路管理部安全施設課

・国の計画策定の動向を踏まえて整備路線を追加したいと考えている。

都市整備局市街地整備部企画課長

・学識経験者の先生方からの意見聴取は 10月頃に 1回、建設局が実施するのか。

建設局道路管理部安全施設課

・基本的には事務局が代表して意見聴取を行うつもりである。

都市整備局市街地整備部区画整理課長

・区市町村道の選定について、どういう手続きを踏まえて追加路線を計画に盛り込むのか教えて

ほしい。

建設局道路管理部安全施設課

・区市町村道に関しては、追加路線について区市町村から報告をあげてもらうと考えている。

都市整備局市街地整備部区画整理課長

・区市町村では、今の技術レベルでは非常にコストがかかるので、無電柱化を進めることが厳し

い状況にあるという印象を受けている。今この時点で整備の路線を出してといってもほとんど

出てこないイメージがある。

建設局道路管理部調整担当課長

・今年度から区市町村道に対する補助制度として、「無電柱化チャレンジ支援事業」という補助制

度を設けており、基本的に各市区町村にも理解していただいていると思っている。そのうえで、

区市町村は、将来的に取り組む路線の抽出を考えているものと理解している。

都市整備局市街地整備部防災都市づくり調整担当課長

・電線管理者の施工可能量をあまり考えないで路線選定するのか、ある程度考えて選定するのか、

考えがあれば教えていただきたい。
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建設局道路管理部調整担当課長

・無電柱化事業は、従前から電線管理者と合意を得ながら進めており、適宜調整しながらやって

いくこととなる。

以上



別 紙

「東京都無電柱化計画」の策定に向けた庁内検討会

第１回庁内検討会 出席者名簿

所 属 備 考

政策企画局 調整部 技術政策担当課長 （代理）

都市整備局 都市づくり政策部

市街地整備部

都営住宅経営部

政策調整担当課長

企画課長

防災都市づくり調整担当課長

区画整理課長

施設整備課長

（代理）

建設局

道路管理部

道路建設部

道路保全担当部長 【座長】

安全施設課長

調整担当課長

計画課長

道路橋梁課長 （代理）

港湾局 港湾整備部

臨海開発部

計画課長

開発整備課長 （代理）


